



Área de Cultura

MÁLAGA SERÁ LA SEDE DE LA PRIMERA EDICIÓN DEL FESTIVAL LITERARIO ESCRIBIDORES, QUE CUENTA CON EL APOYO DEL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA

Mario Vargas Llosa será el anfitrión de un nutrido grupo de autores internacionales: Héctor Abad Faciolince, Eduardo Mendoza, Mircea Cartarescu, Juan Gabriel Vásquez, Soledad Puértolas, Pierre Assouline y Sergio Ramírez, entre otros

En el marco del festival se entregará del Premio de Periodismo Antonio Garrido Moraga a la Difusión Literaria al escritor y periodista español Juan Cruz

25/02/2022.- La ciudad de Málaga se convierte, del 2 al 5 de marzo, en el escenario de la primera edición del Festival Literario de América y Europa Escritores. Este evento cultural, organizado por la Cátedra Vargas Llosa y el Centro de Cultura Contemporánea La Térmica, cuenta con el apoyo y colaboración de varias administraciones y entidades: Ayuntamiento de Málaga, Diputación de Málaga, Universidad de Málaga, Centro Andaluz de las Letras, ministerios de Cultura de España y Colombia; Instituto Cultural Rumano y Universidad Internacional de La Rioja. Es una apuesta cultural que nace con vocación de consolidarse como un referente literario que refuerce y revitalice el vínculo entre América y Europa en torno a las letras y la cultura.

Esta primera edición del Festival Escritores ha sido presentada esta mañana por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado del presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Francisco Salado; el director de entidad organizadora, Raúl Tola; la gerente de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales de la Junta de Andalucía, Almudena Bocanegra, y el vicerrector de Planificación Estratégica y Desarrollo Estatuario de la UMA, Gaspar Garrote.

Contará con la participación de más de una treintena de reconocidos representantes de las letras hispanas y europeas –autores, editores, críticos literarios y periodistas especializados se da, quiénes se darán cita la próxima semana en Málaga para reflexionar y debatir sobre aquellos temas que vinculan a Latinoamérica y Europa, en un contexto cultural cada vez más cambiante e interconectado.



La inauguración será el próximo miércoles 2 a las 19:30 horas en el Auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga con la participación del Premio Nobel de Literatura, Mario Vargas Llosa, y el prestigioso escritor rumano Mircea Cărtărescu, quienes conversarán sobre sus prolíficas carreras literarias y el arte de contar historias.

El Ayuntamiento de Málaga ofrece una aportación de 50.000 euros para este festival literario que se desarrollará entre otros espacios en el Museo del Patrimonio Municipal (Mupam). Estos encuentros también tendrán como escenarios el Auditorio Edgar Neville de la Diputación Provincial de Málaga, el Rectorado de la Universidad de Málaga, y el Centro Andaluz de las Letras (CAL).

EL FESTIVAL

ESCRIBIDORES se articula en torno a una serie de mesas redondas, encuentros y diálogos con los que promover la reflexión y el debate sobre los más importantes desafíos culturales que son comunes a Latinoamérica, España y Europa: las nuevas formas de narrar, la influencia de las tecnologías en la literatura, el futuro del libro de papel, las nuevas perspectivas literarias, la censura y la autocensura, las fronteras entre disciplinas y propuestas narrativas, o el mestizaje cultural, consecuencia directa de las migraciones.

En esta primera edición, que tiene a Colombia como país invitado, el Festival Literario ESCRIBIDORES aporta un significativo número de voces de distinta procedencia geográfica, bagaje intelectual y opinión para enriquecer la discusión y el debate e impulsar una identidad cultural compartida por América y Europa en este mundo globalizado y absolutamente digital. Mario Vargas Llosa, Mircea Cartarescu, Carlos Granés, Héctor Abad Faciolince, Sergio Ramírez, Antonio Soler, Michi Strausfeld, Javier Cercas, Soledad Puértolas, Rodrigo Blanco Calderón, Pierre Assouline, Mercedes Monmany, Guillermo Arriaga o Karina Sáiz Borgo son sólo algunos de los célebres nombres que conforman el programa del festival.

Como colofón de esta edición de ESCRIBIDORES, en el acto de clausura se entregará el Premio de Periodismo Antonio Garrido Moraga a la Difusión Literaria al escritor y periodista español Juan Cruz; y el Premio Escritores a la Trayectoria Literaria al chileno Jorge Edwards.

CONTACTO PRENSA

Para cubrir la inauguración oficial o seguir el desarrollo de cualquiera de los actos programados, solicita acreditación en el correo pepa.benavent@yahoo.es. Los invitados participantes en las mesas de debate atenderán a los periodistas que lo requieran. Para ello es necesario formular solicitud por escrito, a través de la misma dirección de correo electrónico. En la medida de lo posible, se tratará de atender esas solicitudes.

Para cualquier información adicional contactar con:





Pepa Benavent

Coordinadora de prensa ESCRIBIDORES

Email: pepa.benavent@yahoo.es

Teléfono: 655 56 53 92